

Pilkada Pangandaran 2024, 99 Persen Rekomendasi DPP PDI Perjuangan untuk Pasangan Citra Pitriyami-Ino Darsono

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 31, 2024 - 17:03



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pada Pilkada Pangandaran 2024 PDI Perjuangan resmi mengusung Citra Pitriyami berpasangan dengan H Ino Darsono, rencananya mereka akan berangkat ke kantor DPP PDIP di Jakarta. "99 persen, rekomendasi dari DPP PDI Perjuangan untuk pasangan Citra Pitriyami dan Ino Darsono "kata ketua DPC PDI Perjuangan Pangandaran H Jeje

Wiradinata", dalam Konpres pers nya di aula kantor DPC PDI Perjuangan Kab Pangandaran jln raya Cibenda Parigi, Rabu (31/07/2024).

Dikatakan Jeje bahwa, sebagai penanggungjawab partai, saya meminta ada rapat koordinasi dalam rangka pemenangan Pilkada 2024 di Kabupaten Pangandaran, yang mana Rakor ini dihadiri oleh para anggota DPRD serta DPR RI terpilih serta Pengurus DPC PDI Perjuangan Kab, Pangandaran.

Secara struktural saya sebagai penanggungjawab pemenangan Pilkada 2024, sedangkan Hj. Ida Nurlaela Wiradinata (Anggota DPR RI terpilih di Pemilu 2024) dan Asep Noordin H MM (Ketua DPRD) sebagai Tim Khusus Pemenangan yang mendapat mandat dari DPP untuk memenangkan Pilkada Pangandaran 2024.

"Selama menjadi Bupati Pangandaran pembangunan yang sudah berjalan ini tentunya ada kekurangan dan kelebihan, yang mana bisa dijadikan modal bagi kita untuk meyakinkan masyarakat "ujar Jeje", yang juga masih menjabat Bupati Pangandaran.

Ditanya soal koalisi, kata Jeje, PDI Perjuangan yang telah memiliki 16 kursi di DPRD tidak akan maju sendirian, bisa saja berkoalisi dengan beberapa partai. "Tapi saya belum bisa membukanya sekarang, nanti pada saatnya kita membuka berkoalisi dengan partai apa, bisa saja berkoalisi dengan dua atau tiga partai. Kita berkomunikasi dan berkoalisi untuk memenangkan pilkada.

Secepatnya saya juga akan mengumpulkan 3.000 kader PDI Perjuangan yang ada di Kabupaten Pangandaran, mulai dari tingkat DPC hingga anak ranting. "Ada sekira 3.100 kader partai yang akan kita kumpulkan "kata Jeje".

Sementara di tempat yang sama, ketua DPRD Kab Pangandaran Asep Noordin H MM membenarkan, bahwa dirinya bersama Hjh Ida Nurlaela Wiradinata (Anggota DPR RI terpilih) mendapat tugas dari DPP PDI Perjuangan sebagai Tim Khusus Pemenangan di Pilkada Pangandaran 2024.

Tentunya, saya akan berupaya untuk memenangkan pasangan Citra-Ino di Pilkada Pangandaran 2024. "Kami sudah melakukan tahapan-tahapan di organisasi, juga sudah di sampaikan di DPD dan DPP, prinsipnya berpacu untuk mendukung pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Citra Pitriyami dan Ino Darsono "kata Asep". (Anton AS)